



■ COLABORACIÓN Ayuntamiento y Universidad unen fuerzas para impulsar el Campus de Excelencia

I.A.G.

La Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de la ciudad unieron ayer sus fuerzas con la firma de un convenio específico de colaboración para impulsar el Campus de Excelencia "Studii Salamantini". El acuerdo fija la participación del Consistorio en el desarrollo de subprogramas que ayudarán a potenciar la enseñanza del español con la organización de actividades docentes; la construcción del edificio del VIII Centenario, facilitando los permisos necesarios, o permitiendo la instalación en el Campus del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos.

La colaboración también incluirá el desarrollo del sistema de préstamo público de bicicletas, mediante la instalación de puntos de entrega y recogida de bicicleta en los diferentes campus; la mejora y acondicionamiento de las riberas del Tormes, o la realización de actuaciones encaminadas a lograr el uso sostenible de los recursos por parte de la comunidad universitaria.